
PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ÉCOLE DU 19/03/2024 
ÉCOLE PIERRE MONIER PUYVERT 

 

Présents : 

Mme l'adjointe au maire, Mme Parraud 

Mmes les représentantes des parents d'élèves, Mme Hémon, Mme Péritore, Mme Théré 

Mmes les enseignantes, Mme Bertrand, Mme Ruiz 

Excusés : 

Mme l’inspectrice de la circonscription, Mme Dépré 

Mme le maire de Puyvert, Mme Grégoire 

M et Mmes les conseillers municipaux, M Ehueinana, Mme Isirdi, Mme Redenti 

Mmes les représentantes des parents d’élèves, Mme Tiphaine Belmondo, Mme Tracey Belmondo, 

Mme Brunel, Mme Renard, Mme Brucciamachie 

Mme l’enseignante, Mme Donadey 

M le directeur du service jeunesse, M Gerlone 

Mme la directrice adjointe, Mme Falcou 

 

Approbation du Procès-Verbal du dernier conseil d’école 

Le dernier conseil remonte au 07/11/23 : Approuvé à l’unanimité. 
 

1 Les effectifs actuels et prévisionnels 
A ce jour l’école accueille :  
10 PS, 8 MS, 13 GS, 13 CP, 12 CE1, 13 CE2, 15 CM1, 10 CM2 

Répartition :  
10 + 8 + 4 = 22 

9 + 13 = 22 
12 + 13 = 25 
15 + 10 = 25 

Total : 94 élèves 
Pour la rentrée, nous prévoyons :  

10 PS / 10 MS / 7 GS (départ de Meylie) / 13 CP / 13 CE1 / 12 CE2 / 13 CM1 / 15 CM2 
Soit 93 élèves 
Certains élèves pourraient être maintenus et d’autres quitter l’école. 

L’organisation des classes n’est pas encore fixée. 
 

2 Les commandes 2023/2024 
La totalité du budget 2023/2024 (5500€) n’est pas encore dépensée mais cela ne saurait tarder. 
Les dernières commandes sont en cours. Elles seront validées pour le 30 mars. 
 

3 Le budget 2024/2025 
Le budget sera-t-il le même que l’an passé ? 

La mairie valide les 5500€ pour l’an prochain. 
Un changement des vidéoprojecteurs dans les classes de CE et CM est-il envisageable ? Mme 

Parraud va contacter l’informaticien en charge de l’école. 
 

4 L’évaluation d’école 

Les enseignantes ont rendu leur rapport d’autoévaluation avant les vacances de Noël. L’équipe 
d’évaluateurs externes (circonscription d’Apt) est venue passer la journée du 14 mars à l’école. 

Ces évaluateurs ont pu échanger avec la directrice, les enseignantes, Mme Parraud, deux parents, 
deux AESH, l’ATSEM. Les enseignantes attendent maintenant le compte rendu des évaluateurs. 
Elles pourront le leur renvoyer annoté si besoin afin qu’ils rédigent ensuite le compte-rendu final. 

Ce dernier sera présenté par la directrice au prochain conseil d’école. 
 

5 La classe de découverte 

La classe de CE1 et CE2, dans le cadre d’une correspondance avec la classe de Puget, prévoit de 
partir à Saint Julien en Champsaur. Le projet est bien avancé, le financement est complet 

notamment grâce à la « trousse à projet » et aux dons de particuliers et d’entreprises. Il reste à 
remplir le dossier administratif et le transmettre à l’inspection et au PASAN pour validation. Mme 
Alamelle demande l’approbation du conseil d’école via un vote (cf le PV joint). 
 



6 Les autres projets pédagogiques 2023/2024 

La semaine des maths : Toutes les classes participent cette semaine à la semaine des maths en 
relevant des défis quotidiens via mathsenvie. 
Intervention Prévention routière : Lundi 18 mars les CM ont bénéficié d’une intervention sécurité 

routière. Une première partie a eu lieu en classe et une seconde sur un circuit installé sur le city 
permettant de s’entrainer au maniement du vélo. 

Intervention gendarmes : le mardi 2 avril, les CM auront une intervention des gendarmes de 
Cadenet sur les bonnes pratiques pour l’utilisation d’Internet. 
Intervention Droits des enfants : le 9 avril, les CE (et peut-être les CM) vont bénéficier d’une 

intervention de Mme Vail, membre de l’association SOS avocat d’enfants d’Avignon pour les 
sensibiliser à leurs droits. 

Projet ballon-sonde : Le projet se poursuit. Les élèves du collège et leur professeur doivent revenir 
dans la classe des CM fin mars ou début avril pour présenter la nacelle qu’ils ont fabriquée. Le 

lâcher du ballon devrait avoir lieu fin mai depuis le city. 
Le projet natation : Les élèves de CE vont bénéficier d’un cycle piscine sur Cavaillon : 8 séances 
sur 5 semaines du 6 mai au 7 juin (2 séances par semaine, lundi et vendredi matin). Comme les 

années précédentes le bassin et le bus sont partagés avec l’école de Puget. La mairie valide 
paiement du transport. 

Projet « Échecs » : Classe des CE1/CE2 et des GS/CP. Les élèves bénéficieront de 7 séances avec 
un intervenant après les vacances de printemps (à partir du 16 mai). La coopérative scolaire 
finance ce projet : 400€. 

Intervention de l’infirmière scolaire : le 16 avril, la classe des CM bénéficiera d’une intervention 
sur les jeux dangereux et les classes de CE et CP d’une intervention sur le corps et l’intimité. 

Projet « des poussins dans la classe » : dans le cadre de la découverte du monde et de 
l’observation du vivant, la classe de GS/CP renouvelle l’expérience menée il y a deux ans. L’équipe 
enseignante a investi sur les budgets des classes dans une couveuse électrique et une cage 

adaptée. Les élèves pourront observer le développement de la vie de l’œuf à la poule. Les 
naissances sont programmées pour le 3 juin. 

Sortie PS/MS et GS/CP : Le 23 mai, les deux classes prévoient de visiter le Centre astro de Saint 
Michel l’observatoire : une séance de planétarium permettra de découvrir le système solaire. 
Sortie CM : La classe se rendra au parc du cosmos aux Angles avec la classe de CM de Puget le 

vendredi 31 mai. Ils auront une visite guidée du Parc, une séance de projection interactive sur la 
coupole, un atelier de fabrication d’une fusée à eau. 

Cycle de randonnée : La classe de GS/CP prévoit 5 matinées de sortie en randonnée autour de 
Puyvert avec découverte du village et du milieu naturel, faune et flore provençale. 
La fête de fin d’année : Une représentation des élèves aura lieu le vendredi 14 juin. Ce spectacle 

est en lien avec le travail mené tout au long de l’année autour du thème des Jeux Olympiques.  
 

7 L’APE 
 

8 Travaux – Entretien – Matériel 

Des travaux ont été réalisés dernièrement : installation de climatiseurs réversibles dans les 4 
classes, le dortoir, la salle informatique et le réfectoire, pose de film semi-occultant sur les vitres 
basses des classes de CE et CM, fixation d’un tableau dans la salle des maitres… 

Le projet de réfection des sanitaires devrait se concrétiser sur les prochaines grandes vacances. 
La directrice demande quelques aménagements dans le bureau direction : déplacement d’un 

ordinateur, achat d’un petit meuble, déplacement de meubles. Ce point est validé par la mairie. 
 

9 Des éléments de réponse aux questions des parents 

Aucune question. 
 

 La directrice remercie tous les participants pour leur présence et pour leur implication. 
 

Séance levée à 19H00. 
 

La secrétaire         La directrice 
 


